
Протокол № 1

заседания Попечительского совета  

 ГБУ «Вахтанский дом-интернат для престарелых и инвалидов»  

р.п. Вахтан                                                                                       «06 » июля  2018г.

Присутствовали члены Попечительского Совета ГБУ «Вахтанский дом-интернат для
престарелых и инвалидов» :

1. Самсонова Валентина Станиславовна- индивидуальный предприниматель,

2. Трушкова Мадина Нуруловна- индивидуальный предприниматель,

3. Садаков Александр Иванович- директор МБУК «Дворец Культуры п.Вахтан»,

4. Багаева Светлана Анатольевна-заведующая отделением социально- мед.обслуживания 

   №3 ГБУ «ЦСОГПВИ»,

5. Стародубова Светлана Анатольевна- заведующая отделом экскурсионно-массовой   

   работы  МУК «Вахтанский историко-природный музей»

   6. Балякин С.Н.,

   7. Багаев С.И.-начальник ПЧ

8.Садаков Валерий Иванович- директор МУК «Вахтанский историко-природный музей».

Приглашенные:

1.Катаева Наталья Александровна- директор ГБУ «Вахтанский дом-интернат»,

      Наличие кворума – 100% голосов. 

Повестка дня:

   1.О работе учреждения за 6 месяцев 2018 г. (выступление директора учреждения Н.А. Катаевой).

   2.Организационные вопросы по проведению мероприятий, посвященных декаде    

       пожилого человека.

   3.Организация содействия по заселяемости учреждения.

       



   1.По первому вопросу: О работе учреждения слушали выступление директора Н.А. 

     Катаевой. Были представлены фотоматериалы отчетов. Члены Попечительского совета 

    ознакомлены с итогами работы учреждения за 6 месяцев.

     Решили: Признать работу учреждения  эффективной.

     Проголосовало: «за» - 8, «против» - 0, «воздержался» - 0.

    2.По второму вопросу: Организационные вопросы по проведению мероприятий,    

    посвященных декаде  пожилого человека выступила Стародубова С.А., которая 

    ознакомила членов Попечительского совета с планом мероприятий, проводимых в 

    учреждении. Члены Попечительского совета приглашены принять участие в подготовке 

    проведения этих мероприятий. 

    3.По третьему вопросу: Организация содействия по заселяемости учреждения слушали 

   - Садакова А.И., который предложил  оказывать содействие по заселяемости. 

   Проголосовало: «за» - 8, «против» - 0, «воздержался» - 0.

   Председатель  

Попечительского Совета 

ГБУ«Вахтанский дом-интернат»»                                _________________Садаков А.И.  

                  

Секретарь  Попечительского Совета 

ГБУ «Вахтанский дом-интернат»»                                ______________Стародубова С.А.    


